

# OMBUDSMAN

## Kapolda Jabar Pimpin Konsolidasi Kontingen PON XII Jemput Jabar Hattrick 2024

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.OMBUDSMAN.CO.ID](http://PANGANDARAN.OMBUDSMAN.CO.ID)

Aug 21, 2024 - 22:01





BANDUNG JAWA BARAT - Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., [M.Si.](#), M.M., (Komandan Kontingen PON XII Jabar), memimpin langsung kegiatan Konsolidasi Kontingen PON XII Jawa Barat "Menjemput Jabar Hattrick 2024" di Bandung, Jawa Barat, pada (Selasa,20/8/2024 ). Kegiatan ini dihadiri oleh Wakapolda Jabar, para PJU Polda Jabar, atlet Jawa Barat, pelatih, dan pengurus cabang olahraga.

Dalam sambutannya, Kapolda Jabar menyampaikan pesan pentingnya semangat juang dan kekompakan dalam meraih target hattrick di PON XII 2024 yang akan di selenggarakan di Provinsi Aceh dan Sumatera Utara. Beliau menekankan bahwa kontingen Jawa Barat harus berjuang dengan penuh dedikasi dan profesionalitas untuk mengharumkan nama Jawa Barat di kancah nasional.

"Saya ingin melihat semangat juang dan kekompakan yang tinggi dari seluruh atlet, pelatih, dan pengurus. Kita harus bekerja keras dan fokus untuk meraih target hattrick. Keberhasilan di PON XII 2024 akan menjadi bukti nyata bahwa Jawa Barat mampu menjadi barometer olahraga nasional dan sejarah di Indonesia yang belum pernah di raih oleh Provinsi lainnya di Indonesia," tegas Kapolda Jabar.

Kegiatan konsolidasi ini diisi dengan berbagai sesi motivasi dan pembinaan, serta diskusi terkait strategi dan persiapan menuju PON XII 2024. Para atlet, pelatih, dan pengurus juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi dan kendala yang dihadapi dalam mempersiapkan diri.

Kapolda Jabar juga memberikan apresiasi dan dukungan penuh kepada seluruh kontingen Jawa Barat. Beliau berharap agar kegiatan ini dapat meningkatkan motivasi dan semangat juang para atlet dalam menghadapi PON XII 2024.

"Saya yakin dengan semangat juang dan kerja keras yang tinggi, kontingen Jawa Barat mampu meraih target hattrick di PON XII 2024. Saya dan seluruh jajaran Polda Jabar akan terus mendukung dan memberikan motivasi kepada seluruh atlet," ujar Kapolda Jabar.

Kegiatan Konsolidasi Kontingen PON XII Jabar "Menjemput Jabar Hatrick 2024" diharapkan dapat menjadi momentum penting dalam memperkuat tekad dan semangat juang para atlet Jawa Barat untuk meraih prestasi gemilang di PON XII 2024.\*\*\*